

Jésus a passé trente années de vie ordinaire, trois ans à proclamer la bonne nouvelle du Royaume de son Père, et trois jours de passion et résurrection. Pendant ces trente années de vie cachée, il a pris le temps de s'imprégner de la vie des gens. Comme son prédécesseur Ben Sirac le Sage, il a acquis une bonne dose d'humour et de bon sens.

Aujourd'hui il nous offre trois images :

- celle des deux aveugles qui tombent dans un trou qui nous parle de la relation entre un disciple et son maître

Occasion de nous demander. Vers quel maître je me tourne ? Le Christ ? Mes propres instincts ? L'argent ? Est-ce qu'ils me conduisent vers la vie ou vers un trou ?

- celle de la paille et de la poutre pour nous parler de nos relations entre frères et sœurs. Bien souvent, il nous est plus facile de voir les défauts des autres, sans regarder les nôtres, bien plus gros. Occasion de nous demander. Cette semaine, vais-je chercher à me convertir moi avant de chercher à changer les autres ou de les juger?

- celle de l'arbre bon qui donne de bon fruits, et de l'arbre mauvais qui donne de mauvais fruits.

Et Jésus nous dit que l'important, c'est le cœur. S'il est bon, alors la parole sera bonne aussi.

Bien-sûr, et l'actualité nous le montre de manière tragique, il peut y avoir en nous des épines et des ronces, jusqu'à provoquer des guerres.

Occasion de nous demander. Cette semaine, vais-je cultiver ou prendre soin de mon cœur, de sa bonté, du fruit de paix que je porte autour de moi ?